



**SOCIEDADES
CLAVE**

BIZKAIBUS

Nuestro servicio a parte de centrarse en el turismo, también está centrada en la comodidad a la hora de moverse para realizar este.

Por eso, hemos llegado a un acuerdo con bizkaibus, que consiste en que hagan nuevas rutas en autobús que nos convienen para que nuestros clientes puedan visitar más lugares.



BILBAOBIZI E IBERDROLA

Junto a Bizkaibus esta Bilbobizi. Este servicio está asociado con Iberdrola, ya que ellos son quienes les proporcionan los materiales, y es por eso que hemos hablado con ambos a la vez.

Hemos pactado que van a producir más bicicletas para que nuestros clientes tengan más facilidad para encontrarlas y hacer uso de ellas.



LIME-S

Otra manera muy fácil de moverse por la ciudad son los patinetes eléctricos es por ello que hemos hablado con la empresa Lime-s, la cual dispone de muchos de ellos.

Nuestra propuesta ha consistido en aumentar los sitios en los que se pueden disponer de estos patinetes para una mayor facilidad a la hora de encontrarlos y así hacer uso de ellos.





METRO BILBAO

Además, tras varias reuniones con la dirección de Metro Bilbao, han decidido aceptar nuestra propuesta. Esta consiste en ayudar a los turistas como a los que quieren culturizarse, a moverse por la ciudad también pudiendo contar con el metro, ya que los directores del metro también quieren fomentar el turismo.



BOOKING

También hemos contado con la colaboración de Booking, esta empresa tan famosa que nos ayudará a que nuestros clientes consigan alojamientos de una manera mucho más rápida y cómoda. Teniendo en cuenta que algunos de nuestros clientes son senderistas, esto puede ser un gran problema.

Booking.com





INSTAGRAM Y TWITTER

Las redes sociales hoy en día son un elemento fundamental para dar a conocer un proyecto como el nuestro, es por eso que nos hemos puesto en contacto con Instagram y Twitter. Estas dos famosas redes sociales, nos ayudarán a lanzar publicidad por diferentes medios y páginas de internet, de esta forma conseguiremos que los clientes se interesen por nuestro producto.

GOBIERNO VASCO Y AYUNTAMIENTO DE BILBAO

El gobierno vasco nos apoya realmente en este nuevo proyecto y concretamente el Ayuntamiento de Bilbao nos ha ayudado mucho a tomar decisiones tanto sociales como económicas ante este.



KUTXABANK

Por último, nos hemos asociado con Kutxabank, nuestro banco de confianza, que nos financiara en lo que económicamente respecta en nuestra empresa para poder llevar a cabo nuestro proyecto.

